

REGELN FÜR DEN BÜRGERDIALOG ZUM EHRENMAL WERRIES

Liebe Teilnehmende,

Ihre Meinungen und Ideen sind ein wichtiger Bestandteil im öffentlichen Bürgerdialog zum Ehrenmal in Werries. Sie tragen zu einer facettenreichen Diskussion bei.

Als Moderatorin der Diskussion ist es mir wichtig, ein Umfeld zu bieten, in dem alle Teilnehmende gern mitdiskutieren. Für ein faires Miteinander brauchen wir Regeln für einen fairen Umgang miteinander, die Sie hier finden:

1. Sich einbringen

Der öffentliche Bürgerdialog zum Ehrenmal in Werries soll Meinungen, Sichtweisen und Ideen der Bürgerinnen und Bürger zum zukünftigen Umgang mit dem Ehrenmal Werries sammeln.

Bitte bringen Sie Ihre eigene Sichtweise ein und begründen Sie diese mit klaren Argumenten.

2. Beim Thema bleiben

Beim Bürgerdialog Ehrenmal Werries geht es um einen offenen und konstruktiven Austausch zum zukünftigen Umgang mit dem Ehrenmal Werries.

Treten Sie konstruktiv und sachlich für Ihre Ansichten und Interessen ein.

3. Respektvoller Umgang

Denken Sie immer daran, dass hinter jeder Wortmeldung ein Mensch steht, der genauso respektvoll behandelt und ernst genommen werden möchte wie Sie.

Pflegen Sie immer einen freundlichen, respektvollen Umgangston und lassen Sie sich nicht auf eventuelle Provokationen ein.

Zynismus und Ironie werden nicht immer von allen Personen eindeutig erkannt. Setzen Sie diese Stilmittel bitte vorsichtig ein, um nicht missverstanden zu werden.

Beleidigungen, Bedrohungen, Schimpfwörter, hetzerische Äußerungen sowie die Diskriminierung und Diffamierung von Personen und Gruppen werden nicht toleriert. Auch vulgäre, gewaltverherrlichende, rassistische, fremdenfeindliche, sexistische, menschenverachtende oder verfassungsfeindliche Beiträge haben hier keinen Platz. Sollten Sie diese Verhaltensregeln missachten, behält sich die Moderatorin vor, Sie des Raumes zu verweisen.

4. Aussprechen lassen

Bitte fallen Sie anderen Teilnehmenden nicht ins Wort.

Lassen Sie andere Teilnehmende ausreden, auch wenn Sie eine andere Haltung, Meinung oder Position als die Ihrige vertreten.

5. Dokumentation

Das Stadtarchivteam wird den Bürgerdialog dokumentieren. Gegebenenfalls werden Ihre Beiträge anonymisiert in die Dokumentation einfließen.

Vielen Dank für Ihr Verständnis!

Ich freue mich auf den Austausch mit Ihnen und auf einen lebhaften Dialog!

Franziska Rohloff

Leiterin des Stadtarchivs